



## Duplicar días de vacaciones a trabajadores elevará costos a las empresas



En los próximos días, la Cámara de Diputados discutirá la reforma que duplica los días mínimos de vacaciones a trabajadores y se prevé que la apruebe; sin embargo, estos cambios traerán implicaciones económicas a los empleadores.

“Para las empresas sí puede llegar a ser un golpe financiero bastante importante, sobre todo para las pequeñas y medianas empresas, que son las que dan 8 de cada 10 empleos en México. Esas son las que más fuerte va a impactar esto”, dijo Alfredo Kupfer Domínguez, director del área Laboral, Seguridad Social y Migratorio del despacho Sánchez Devanny.

En entrevista con **Forbes México**, el experto en asuntos laborales comentó que una de las consecuencias que tendrá este aumento de 6 a 12 días de vacaciones en el primer año laboral se dará en la prima vacacional, que es una prestación obligatoria establecida en el artículo 80 de la Ley Federal del Trabajo, la cual equivale a un pago no menor a 25% del salario de los días de vacaciones y que se paga a los trabajadores una vez al año.

[Duplicar días de vacaciones a trabajadores elevará costos a las empresas \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)